

[Redacción Periódico Girón](#)



Alicia Alonso Becerra, viceministra del Ministerio de la Educación Superior, junto a un grupo de profesionales de la misma institución, intercambió acerca de la continuidad del curso 2023 con los directivos, claustro docente y estudiantes de la Universidad de Matanzas en la mañana de hoy.

Temas como la problemática del transporte, la escasez del material de estudio y la alimentación abordó Leyda Final de la Cruz, rectora de la sede educativa yumurina, en una exposición sobre el actual período.  
**(Texto y fotos: Gisselle Brito García)**

**En Desarrollo**